

EKSPOS

Dandim 0709/Kebumen Bersama Forkopimda Dampingi Kunjungan Kerja Menteri Perdagangan RI di Pasar Tumenggungan

Nurfaizin - KEBUMEN.EKSPOS.CO.ID

Nov 4, 2022 - 16:30



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Bersama Forkopimda Mendampingi Kunjungan Kerja Menteri Perdagangan RI DR. (HC). Zulkifli Hasan, SE, MM di Pasar Tumenggungan Kabupaten Kebumen

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Bersama Forkopimda Mendampingi Kunjungan Kerja Menteri Perdagangan RI DR. (HC). Zulkifli Hasan, SE, MM di Pasar Tumenggungan Kabupaten Kebumen, Dalam Rangka Pemantauan Ketersediaan, Harga Barang Kebutuhan Pokok dan Pasar Murah / Belanja Masal di Pasar Tumenggungan Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Jum'at, (4/11/2022)

Hadir dalam acara Kunjungan Kerja Menteri Perdagangan RI di Pasar Tumenggungan Kabupaten Kebumen
Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto ,SH, Wakil Bupati Kebumen Ibu Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST, MM. Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H. Drs.Frans Haidar, Mpa. Disperindag Kab. Kebumen, Yanie Giat Setiawan, S.Sos.,M.Acc Ka Kesbangpol, Drs H. Khamid, M.Pd.I Kasubag tata usaha Kemenag Kebumen.

Sambutan Menteri Perdagangan RI DR. (HC). Zulkifli Hasan, SE, MM., Hari ini saya sangat bangga bisa menyapa para pedagang yang ada di pasar temenggungan Kebumen ini.

Saya menghormati Bupati kesayangan masyarakat Kebumen juga Bupati kesayangan saya terus membangun membantu masyarakat tradisional belanja ke pasar rakyat dengan harganya yang ekonomis sekaligus juga membantu UMKM pedagang-pedagang kecil. Ucap Pak Mentri.

Keadaan pasar yg sangat luar biasa lengkap dengan kebutuhan bebutuhan pokok dengan harga yg masih murah,kami pemerintah pusat dan bapak bupati memang menjaga agar harga kebutuhan pokok tetap tidak naik dan tidak bergejolak.

"Nantinya kami juga akan turun harga kedelai di akhir Desember tahun 2022, dan Bapak presiden sudah menugaskan Bulog untuk impor kedelai sebanyak 350.000 ton". Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen